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AO EXCELENTÍSSIMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE IBATIBA/ES. 
 
Indicação: 017/2025 
 

Assunto: Concessão imediata da progressão horizontal aos servidores municipais que 
se encontram com a evolução funcional paralisada desde janeiro do corrente ano. 

Este vereador infra-assinado, representante do povo, venho, nos termos regimentais e 
legais, apresentar a seguinte INDICAÇÃO: 

Indico ao excelentíssimo prefeito que determine à Secretaria Municipal de 
Administração e demais órgãos competentes a adoção imediata das medidas 
necessárias para a concessão da progressão horizontal aos servidores públicos 
municipais, em especial os profissionais da educação, cujos avanços de carreira 
estão paralisados desde janeiro de 2025. 

Reitero a urgência dessa demanda, especialmente pela inação de prefeitos anteriores; 
os quais paralisaram a carreira dos servidores públicos municipais. Que a Prefeitura 
reassuma o compromisso de resgatar a dignidade do servidor público municipal e 
garanta a efetivação de seus direitos. 

Cabe destacar que esta Casa Legislativa já encaminhou, por meio deste mandato, 
indicação solicitando a criação da Comissão de Avaliação, responsável por analisar 
e efetivar as progressões funcionais conforme previsto nos planos de cargos e salários. 
No entanto, até o presente momento, nenhuma providência foi tomada pela 
administração municipal, o que tem gerado frustração e desvalorização dos 
profissionais. 

JUSTIFICATIVA 

A progressão horizontal é um direito adquirido dos servidores efetivos, estabelecido nos 
planos de carreira, e representa o reconhecimento por tempo de serviço, qualificação e 
dedicação funcional. A sua não aplicação injustamente interrompe o crescimento 
profissional, comprometendo a motivação e o compromisso dos servidores, 
principalmente dos educadores da rede pública, que tanto contribuem para o 
desenvolvimento social do município. 

Importa lembrar que gestões anteriores também negligenciaram esse direito, 
agravando ainda mais a estagnação nas carreiras do serviço público de Ibatiba. O atual 
governo tem, portanto, a chance de corrigir essa falha histórica e deixar sua marca 
pela valorização e respeito aos servidores. 

Ao conceder a progressão horizontal, o município não apenas cumpre com a legislação, 
como também fortalece a confiança dos servidores na gestão pública e contribui 
para a melhoria da qualidade dos serviços prestados à população. 
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Diante disso, reitero a urgência dessa demanda, especialmente pela ausência de ações 
mesmo após solicitação formal anterior. Que a Prefeitura assuma o compromisso de 
resgatar a dignidade do servidor municipal e garantir a efetivação de seus direitos. 

 

 

Plenário Eden Faustino Bernardo, 24 de abril de 2025. 

 

Atenciosamente; 

 

 

 

WESLEY ANDRADE COSTA 

VEREADOR  

MDB-ES. 
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